

第2回おうちでドキドキクッキングに参加した感想

園児・児童

- ・おばあちゃんと、いところおいしいと言ってくれました。また来年も参加したいです。
- ・私は、そば米汁を作りました。みそ汁と比べておいしかったです。包丁で切るのが難しかったです。
- ・野菜が苦手だけど、自分で作ったので少しは食べられました。また作りたいです。
- ・見た目では食べようとしなかったけれど、自分で作ったので、すごくおいしく感じました。これからもいろんな料理に挑戦してみたいです。
- ・僕は、徳島の郷土料理を作ってこれからも伝えていきたいと思いました。色々な材料と混ぜて作り、みんなで食べるのが一番楽しかったです。
- ・家族と料理して、改めて料理するのは難しいと思いました。でも、家族と一緒に作った料理をみんなで食べるととてもおいしかったです。
- ・そば米汁や、焼き餅を食べたことはあったけど、作ったことはありませんでした。徳島県の伝統的な郷土料理が作れて楽しかったので、今度は違う徳島県の郷土料理を作ってみたいと思いました。
- ・焼き餅をフライパンで焼くのが楽しかったです。あと、にんじんの皮を剥くのがこわかったです。家族と一緒に食べれて嬉しかったです。
- ・お母さんと料理をして、そば米汁とおみいさんを作って、家族で食べて楽しかったです。
- ・そば米汁と焼き餅を作りました。楽しくおいしくできてよかったです。徳島県の郷土料理も知れて勉強になりました。今度は、ならあえ、出世いも、おみいさんを作ってみたいです。

・焼き餅が難しかったです。あんこを生地の中に入れることが難しかったです。おいしさ100点でした。

・私が焼き餅を作って、妹が出世いもを作りました。焼き餅を作っていて、難しかったのは、あんこを餅で包むところです。焼き餅は簡単ですぐにできるので、また作りたいです。みんながおいしいと言ってくれたので嬉しかったです。

・お母さんとおばあちゃんに教えてもらいながら作るのは、初めてでした。包丁で切る時少し緊張したけど、楽しかったです。家族と一緒に食べて喜んでくれました。嬉しかったのでまた作りたいです。

・出世いもは、自慢したいほどとてもおいしかった。普段、家族と一緒に料理しないので、いい機会だった。自分の料理の腕を試すことができとてもよかった。

・私は、そば米汁が大好きなので、家族と作れてうれしかったです。

・そば米汁のお肉を切ったり、水の量を計ったり、自分で最初から調理できました。完成したそば米汁は、おいしくて、思ったよりやさしい味で、気に入ったので、普段でも作りたいです。

・簡単に作れておいしかったです。そば米が米と違う食感がしてとてもおいしかったです。また作ってみたいです。

・短時間でおいしくて楽しい料理ができました。

・出世いもを作って難しかったことは、あんこを広げてさつまいもを巻くことです。あんこがなかなか広げられなくて、さつまいもに巻けませんでしたが、工夫をしながらできたのでよかったです。また家でも作りたいと思います。

・おみいさんは味噌味でとても美味しかったです。家族もおいしいと言ってくれました。

・そば米汁を作って、野菜を切るのが上手になりました。次は、細めに切れるように頑張ります。